

Ulrike Nassauer-Schlemper

Sparkasse Burbach-Neunkirchen
Unternehmenskommunikation
Nassauische Str. 13
57299 Burbach

Tel. (02736) 497 1147
Fax (02736) 497 1195
ulrike_nassauer-schlemper@spk-bb-nk.de

Burbach, 16. April 2024

Pressemitteilung

Dresselndorfer Trampolin-Abteilung mit neuen Trikots ausgestattet



*Volker Greis nahm die
Spende dankbar von
Sparkassenmitarbeiter
Steffen Ginsberg (re.)
entgegen.*

1400 Euro für die Trampolin-Abteilung des TV Frisch-Auf 1912 Dresselndorf e.V. – gespendet von der Sparkasse Burbach-Neunkirchen. Von dem Geld wurden neue Trikots für die Mädchen und Jungen angeschafft. Der TV Frisch-Auf 1912 Dresselndorf ist ein äußerst aktiver Verein mit einer Vielzahl von Abteilungen, die das sportliche Leben in der Region maßgeblich prägen. Besonders hervorzuheben ist die erfolgreiche Trampolinabteilung, die mit ihrem Engagement und ihrer Leidenschaft für den Sport beeindruckt. Derzeit nehmen rund 25 Kinder im Alter zwischen 6 und 17 Jahren am Training teil. „Mit drei Übungsleitern trainieren wir die Gruppe leistungsorientiert“, erläuterte der Vereinsvorsitzende Volker Greis im Rahmen der Spendenübergabe. „Aufwärm-, Kraft- und Turnübungen unterstützen hierbei das eigentliche Trampolintaining.“ Mit den erlernten Übungen nehmen die Kinder dann an Vereins-, Bezirks-, Gau- und Westfälischen Meisterschaften teil.

„Wir sind der Sparkasse Burbach-Neunkirchen für die großzügige Spende unheimlich dankbar“, so Greis. „Perfekt für die Ausstattung mit neuen Trikots. So können die Kinder ihre sportlichen Aktivitäten mit noch mehr Stolz und Teamgeist verfolgen.“ Sparkassenmitarbeiter Steffen Ginsberg freute sich über die Begeisterung der Kinder bei der Spendenübergabe. „Wir als Sparkasse Burbach-Neunkirchen unterstützen gerne lokale Vereine und Gemeinschaften bei ihrem Streben nach sportlicher Perfektion und gesellschaftlichem Engagement“, erläuterte er. „Als regionale Bank sind wir seit vielen Jahren fest in der Region verwurzelt. Wir setzen uns aktiv für die Förderung lokaler Projekte und Vereine ein und unterstützen das sportliche und kulturelle Leben in unserer Gemeinschaft.“